
【本日のプログラム】 
司   会 本田正則例会運営委員長       斉 唱 ｢我等の生業」 

スピーカー 〔会員卓話〕 岩瀬正範君 (有)岩瀬  代表取締役会長 ／ 伊藤武行君 伊藤工業㈱ 代表取締役 

ビ ジ タ ー ＊岡崎ＲＣ 野田篤文君 小原睦君 谷泰男君 同前仁史君  ＊岡崎南ＲＣ 岡田庄璽君 

食 事 こばやし屋 

 
〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉榊原茂太郎委員長 
本日の出席数  ５８名    
欠席数  １４名    
出席率  ８０.５６％ 

〈スマイルボックス委員会〉杉田明弘委員 
(岡崎ＲＣ) 野田篤文君 小原睦君 谷泰男君 同
前仁史君 初めて訪問させて頂きました。宜しくお願いし
ます。 
(岡崎南ＲＣ) 岡田庄璽君 克弥君幹事ご苦労様で
す。益々のご活躍期待しています。 
鳥山欽示君 岡崎ＲＣより４名、岡崎南ＲＣより１名、ようこ
そ西尾クラブへ。 
山﨑克弥君 岡崎ＲＣ、岡崎南ＲＣの皆様のご来訪を歓
迎致します。 
山﨑周彌君 コロナワクチン６回目完了。 
岡崎ＲＣ岡田君、小原君、歓迎します。 
ＳＡＡも残り僅かです。 
イナテックサービス感謝。 
朝岡 正君 岡崎ロータリークラブの会長エレクト同前さ
ん、今日はようこそ西尾ロータリーへ。次年度一緒に頑
張りましょう。 
本田正則君 本日は岡崎ロータリー次年度会長 同前仁
史君、西尾ロータリーへようこそ。 
会員卓話 岩瀬君、伊藤君よろしくお願いします。 
稲垣良次君 只今中国浙江省平湖市のイナテックに出
張中で失礼しています。先週イナテックサービスでの職
場例会に皆さん参加いただきありがとうございました。チ
ャレンジドやスタッフも大変素晴らしい学びの場となりまし
た。有難うございました。 

５名と大勢の方にビジターとして来ていただきました。幹事の克弥君のおかげで、５名の方と

交流ができ、本当に嬉しく思います。 

先日、米沢上杉ＲＣの６０周年式典ならびに大懇親会に１７名で参加してきました。米沢上杉

ＲＣは友好クラブがたくさんあり、とにかくお祭好きなのか出し物があり、私と幹事で２曲弾き語り

を披露しました。幹事がカホンを持っていくはずが忘れ、バケツを借りて叩いていました。ここま

でウケを狙えるのか、と感銘を受けました。上杉ＲＣからもお礼状が届きました。本日の会員卓

話は昭和１５年組岩瀬さんと２回待たせてしまった伊藤君です。卓話もお楽しみください。 

会長 / 鳥山欽示   幹事 / 山﨑克弥 
クラブ会報委員 鳥居慶輔 / 松本容明 / 矢橋和也 / 羽佐田芳和 
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田中正規君 イナテックサービスの例会に出席。稲垣夫妻、
会社の皆様、職業奉仕委員会の方々、ご苦労様でした。 
明日からメルボルンの世界大会に行って来ます。 
米沢上杉ＲＣの６０Th 記念事業に仲間と楽しく行って来まし
た。 
松田茂治君 浅岡直幸さんには米沢のキャンセルの件で大
変お世話になりました。 
田中先生には母が大変お世話になりました。最後に面会で
き兄弟も喜んでいました。 
鳥山会長には母の葬儀にて心遣いに感謝です。 
榊原康正君 誕生日の花を頂きました。 
三浦康彦君 ５月の誕生日祝に感謝。辻村君がお届け下さ
いました。イナテックサービスさんの会社見学、有難うござい
ました。 
黒田正志君 隣接地を買う事が出来ました。長年の懸案が一
つ解決できました。 
小澤育史君 先週の土曜日に６回目のワクチンを打ちまし
た。田中先生ありがとうございました。 
本日で７１才になりました。残り少ない人生ですが、皆さん宜
しくお付き合い下さい。 
石川哲朗君 ５月生まれ、５月２０日でまた 1 つ年を取りまし
た。色々と誕生日を祝って下さったメンバーに感謝です。有
難うございました。 
羽佐田芳和君 西尾市ドッジボール協会会長に再任されま
した。 
岡田雅彦君 税理士会西尾支部長再任いただきました。また
本会のおもてなしで鳥山さんには大変お世話になりました。 
山﨑秀夫君 今日より復帰させて頂きます。宜しくお願いしま
す。 
岩瀬正広君 ゴルフ ホームコースの競技で優勝しました。そ
して犬塚宣明さんにもグロスで勝ちました。 
本多 淳君 米沢では沢山の方々にお世話になりました。 

こばやし屋 



 

 

浅岡直幸君 先日の米沢の６０周年ご参加の皆様ありがとう
ございました。ここで一句「新幹線 特急券だけでは 乗れま
せん」。 
伊藤武行君、卓話なんだよ人生は。 
小笠原正秀君 米沢楽しかったです。有難うございました。 
鳥山欽示君 米沢の６０周年参加の皆様ありがとうございま
した。 
明日から世界大会に行って参ります。 
天野 卓君 米沢上杉ＲＣ６０周年に参加して来ました。連
れて行って下さった皆さん有難うございました。 
加藤典男君 米沢に行ったのでスマイルします。楽しかった
です。 
朝岡 正君 米沢では大変ありがとうございました。いい思
い出ができました。 
杉浦 広君 先日、エノテカで周彌先輩とお会いしました。 
永田恵一君 結婚記念にお花を頂きました。有難うございま
した。 
辻村敏晃君 誕生日のお祝いを有難うございました。 

三宅千鶴君 次回は卓話なので、本日は勉強させて下さ
い。 
伊藤武行君 ３月に行う予定でした卓話が本日に延期とな
り時間の余裕はありましたが、卓話の精度は上がっていま
せんのでお手柔らかにお願いします。３月には沢山のスマ
イル有難うございました。 
岩瀬正範君 本日卓話、宜しくお願いします。 
杉田明弘君 沢山のスマイルを有難う。 
オーストラリア世界大会お気を付けて行ってらっしゃい。お
土産はスマイルをお願いします。 
 
＊卓話応援メッセージを頂きました。  
三浦康彦君 石川竜司君 岩瀬淳治君 岩瀬正広君 
大内基浩君 杉浦 広君 角谷和行君 谷崎直樹君 
遠山順子君 辻村敏晃君 鳥居慶輔君 鳥山欽示君 
外山晃久君 廣瀬成隆君 中嶋達矢君 永江義澄君 
永田恵一君 二宮英樹君 三宅千鶴君 山尾ひろみ君 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

西尾ＲＣには岩瀬が３人います。私と正広君と淳治君です。２人は息子と全く同じ年で、年の差は

ありますが、お酒の席では岩瀬３兄弟として仲良くさせて頂いています。 

本日は、西尾の町中の変わり様を話してほしいと言われたので、思いつくままにお話します。父の

年代、私の年代、息子の年代を合わせると１００年程、西尾の町で厄介になっています。父は大正２

年生まれで、青春時代は軍国主義なこともあり職業軍人に憧れていたようです。結局なれず、帽子の

職人として岡崎で修業し、昭和１０年に肴町に出店しました。私の代は、高度経済成長期の中、中央 

通り、名鉄ショッピングセンター、ミカ、蒲郡ヤオハンなどに出店しながら続けてきました。ミカは西尾の商店街の人が集

まってオープンしました。私も西尾中学が移転する跡地をどうにか確保しようと動いた発起人の１人でした。３代目になり

店は東海４県へと出店を広げていっています。これからの時代は大変だと思いますが、何とか若さで新しいやり方を見

つけてやっていってくれると期待しています。 

私の信念はヤドカリ的な商売で、お客様の移動に合わせてお店も移動してやってきました。これからはまた色々な要

素が膨らんでくると思います。ＩＴやＡＩの活用など、若い人はそれらの吸収が早いと思いますので、どんな方法でやるの

か色々と模索しているのでは無いかと思います。豊川のイオンモールも大変すばらしいお店が出来ています。小さな店

だとどこにあるか分からないくらいです。それでも個性を持ったお店であれば、生きていけるのではないかと思います。

今はお店を若い者に任せて、自分の人生を楽しんでいきたいと思っています。明日からはオーストラリアに行ってきま

す。一緒になって楽しんできたいと思います。 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

３月に予定していた卓話が延期され、この２ヵ月ずっと緊張していました。本日は自己紹介と会

社紹介をします。妻１人と子ども４人の６人家族です。子宝に恵まれました。道光寺町で生まれ、

八ツ面小学校と４年生からは鶴城小学校に通っていました。小学校が１番のモテ期で、水泳をや

っており、背もそこそこ高く、勉強もそこそこで生徒会長をやっていました。バレンタインで２０個チ

ョコを貰ったこともあります。西尾高校から１浪で東海大学に入りました。岩瀬正広先輩は学部も

学科も同じだったことをロータリーに入って知りました。大学卒業後カナダに留学しました。留学１ 

ヵ月前に彼女が出来ましたが、遠距離恋愛になり１ヵ月でお別れの手紙が届きました。１年弱カナダで勉強して、イ

ンドとネパールに２～３ヵ月ほど放浪の旅に出てから日本に戻ってきました。戻ってからはお客様であるブラザー工

業で３年間修業し、現・伊藤工業に入社して、約１０年前に社長に就任しました。私の好きなことはスポーツです。ス

キー、ゴルフ、ドッヂボールをやっています。 

伊藤工業は創業昭和２６年、社員５０名程度で、現在は西尾市十郎島に本社を構え、吉良町に岡山工場があり

ます。元々は道光寺町で機械修理の伊藤鉄工所として始まりました。後に発泡スチロールの金型事業を始め、吉

良の工場に移転しました。昭和４９年にブラザー工業の工作機事業部と縁あって取引が始まり、今の部品加工事業

が始まりました。しばらくは部品事業と金型事業を両立していましたが、金型事業が段々と縮小し、今は部品事業の

みとなっています。当社はトヨタのお膝元である西尾の中でも自動車産業とは違うところで工作機械などの部品を

扱っており、鋳物の切削加工が９９％を占めています。西尾は鋳物の町で全国的にも有名ですが、たまたま鋳物の

加工に特化して事業をしています。鋳物の切削加工は嫌がる加工会社が多い中、我々は昔から鋳物の切削加工

ばかりやっています。これからも特化して突き進んでいきたいと思います。 

伊藤武行君 伊藤工業㈱ 代表取締役 

岩瀬正範君 (有)岩瀬  代表取締役会長 


